



かがやき 作



棚倉町立近津小学校
第5学年 学年だより
令和6年2月13日 No.39



新鼓笛隊！練習が始まりました！

先週から、3・4・5年生の新鼓笛隊での練習が始まりました。日頃の練習の中で、鼓笛が初めての3年生に鍵盤の演奏を教えたり、5年生が中心となって練習をまとめたりするなど、励んでいます。

新鼓笛隊での初演奏は、22日(木)の6年生を送る会で行われます。今までの6年生の鼓笛への思いを引き継ぎ、来年度は新6年生として近津の伝統を受け継いでいってほしいと思います。



校庭に雪が積もりました！

先週の大雪で校庭にたくさんの雪が積もりました。5年生も雪遊びをし、雪合戦や雪の滑り台づくりなどを行いました。去年はあまり積もらなかったこともあり、全力で遊んでいました。

まだまだ寒い日が続きそうです。登下校の道も滑りやすくなっている所など危ない箇所もあります。けがや事故に気をつけて、安全に過ごすことができるように声をかけています。



What season do you like ?

外国語の時間に、自分の好きな季節について発表がありました。どの季節が好きなのか、なぜその季節が好きなのかを英語で発表しました。みんなが分かるように伝えようと発表スライドも工夫して作りました。

みんなの前で発表するのは緊張しますが、一生懸命に発表する姿が素晴らしかったです。

